



**REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**  
**ASAMBLEA NACIONAL**  
**DIPUTADO LEOMAGNO FLORES**  
**Estado Táchira**

Caracas, 21 de febrero de 2014.

Excelentísimo Señor  
Embajador República de Colombia.  
**Luis Heladio Hernández**  
Su Despacho.-

Me dirijo a usted, para referirme a la delicada situación política que vive Venezuela en estos momentos, y en particular el estado Táchira, fronterizo con nuestro hermano pueblo colombiano, signada por actos de inusitada violencia e irrespeto a los derechos humanos por parte de los cuerpos represivos del gobierno nacional, a raíz de su intento por silenciar la legítima protesta que a nivel nacional ha venido realizando el movimiento estudiantil.

El estado Táchira ha sido militarizado por órdenes del Ejecutivo Nacional, lo cual ha significado la detención de innumerables ciudadanos que lo único que han hecho es ejercer un derecho consagrado en nuestra Constitución. Pero va más allá de detenciones. También ha habido una brutal represión, cargada de torturas, persecución, corte de servicios básicos, todo lo anterior por ejercer un derecho.

Esta situación que empaña el espíritu democrático que siempre nuestras relaciones han tenido, se ven acentuadas con la escasez de alimentos que afecta directamente a nuestra población, producto de las medidas que ha tomado el gobierno venezolano quien afirma que es producto del contrabando. Lo mismo sucede con el envío de remesas familiares, el cual hoy se encuentra suspendido porque el gobierno de Venezuela teme que la fuga de divisas tiene un elemento de fuerza en la frontera. Aunado a ello, tenemos conocimiento de que no está llegando suficiente dinero en efectivo a las entidades bancarias en la zona de San Antonio, lo cual dificulta la adquisición de los pocos alimentos que se consiguen, generando una situación ya no de escasez sino de hambruna para los habitantes de la frontera. ¿Realmente nuestro gobierno está pensando en el daño que hace a nuestros habitantes?

Estoy seguro de que como representante diplomático de su país, sigue con detenimiento el acontecer político nacional y debe haber observado no sólo que la protesta estudiantil desencadenada por la brutal represión de las autoridades regionales del Estado Táchira en días pasados bajo argumentos y acusaciones falaces, ha sido el detonante de la rebeldía estudiantil que se manifiesta ahora a nivel nacional desde hace más de dos semanas, sino también que los ciudadanos colombianos que habitan en San Antonio y Ureña están siendo afectados por toda esta situación. Todos los problemas que le he planteado anteriormente se ven afectados por la actitud del gobierno venezolano que se aleja de la búsqueda del bienestar de nuestros pueblos hermanos.

En vista de todo ello, le pido encarecidamente interceda ante las autoridades de su país para que nos ayuden a abastecer de alimentos a nuestros ciudadanos de la

frontera, para hacer llegar a los niveles apropiados de su gobierno la urgente necesidad de dotar de alimentos, medicina e insumos a los habitantes de la frontera, que se encuentran bloqueados por el gobierno nacional como un castigo a la protesta y que, como le reitero, no afecta sólo a los venezolanos, sino a los miles de ciudadanos colombianos que habita en esta zona, además de la profunda preocupación y pesar por estas medidas que en nada contribuyen a estrechar nuestras relaciones históricas de hermandad.

Con la mayor estima y aprecio.

Atentamente

**Leomagno Flores**  
Diputado a la Asamblea Nacional  
por el estado Táchira.